

コンセプトでビジネス展開を構築

コンテンツ産業やIT産業の集積 つながる新しい可能性

松戸市は、便利な交通環境に加えて、さまざまなコンテンツ関連企業が拠点を置いており、市内の空家へ移住する若手クリエイターも増加しています。こうしたポテンシャルを活かして、コンテンツ産業を松戸市の特徴的な産業として定着させることを目指しており、現在、コンテンツ関連の展示会への出展や、イベント開催支援などに力を入れていると同時に、異業種間交流の機会も積極的に創出しています。また、特色あるIT産業の集積も進んでおり、新たな可能性が広がっています。



等の立地 討を

市で検討中の方へ



松戸市コンテンツ事業者
連絡協議会 会長
株式会社ディッジ
代表取締役
柳 明宏 さん



Interview

IT

スマートシティ構想を支える 技術者集団が松戸に

コスパが良くて多方面へのアクセス至便

当社は通信系・金融系のシステム開発事業を展開しており、特にスマートメーターのシステム開発に力を入れています。松戸で起業した際には、地域の銀行支店さんにたいへんお世話になりました。賃料等の割安感もあり、1996年の創業以来、松戸です。都心方面だけでなく、つくば、常陸方面へのアクセスが良く、地域コミュニティなどの良さも感じます。



株式会社パトリオット
代表取締役
秋山 員利 さん



Content

各々の強みや個性を持ち寄って 面白いコンテンツを松戸で

コンテンツ企業が多数立地

松戸市内のコンテンツ作成に関わっている企業が集まってコンテンツ産業の発展を通してまちを盛り上げていこうと活動しています。東京ゲームショー2017に出展したほか、スマートフォン向けゲームアプリ「ビットゲームメーカー」とノベルゲーム「秋葉原まで13時間～姫はゲームを作りたいっ～」をリリース、配信しています。中小、あるいは個人のコンテンツ事業者が協業して、松戸で大きな仕事をできるようになれたら面白いなと思っています。